

Almagro: Gobierno de Maduro debe ser juzgado por sus horrendos cr menes

Autor Administrator

Wednesday, 13 de December de 2017

Modificado el Wednesday, 13 de December de 2017

Luis Almagro, secretario general de la Organizaci n de Estados Americanos (OEA), reiter  la responsabilidad del gobierno del presidente Nicol s Maduro en los delitos cometidos durante las protestas antigubernamentales realizadas en el segundo trimestre de este a o.

Almagro destac  que la comunidad internacional no debe pasar por alto los cr menes cometidos por los funcionarios del gobierno y cuerpos de seguridad del Estado.

 Responsables de violaciones a los DDHH en Venezuela deber n ser juzgados por sus horrendos cr menes, algo que la comunidad internacional no puede pasar por alto , escribi  mediante su cuenta oficial de Twitter.

http://www.el-nacional.com/noticias/mundo/almagro-gobierno-maduro-debe-ser-juzgado-por-sus-horrendos-crimes_215167